

Spitze. Zusätzlich war die Vorsitzende auch viele Jahre die gute Seele des Weihnachts-

populäre Weisen angestimmt – Heiteres, Schwungvolles und Besinnliches.

jektchor, und der Frauenchor Vohwinkel.

Sternpunkt bekommt die erste ausrangierte Schwebebahn

Die anderen Gewinner des Wettbewerbs müssen aber noch warten.

Von Eike Birkmeier

Vohwinkel. Glückliche Gesichter beim Kindertisch Vohwinkel: Der Verein bekommt wie geplant spätestens Anfang Juli die erste ausrangierte Schwebebahn. Das haben die Wuppertaler Stadtwerke (WSW) jetzt bestätigt. Wie berichtet verzögert sich nach Problemen mit den Bremsen die Inbetriebnahme der neuen Bahnen. Das hat auch Auswirkungen auf die alten Wagen, die jetzt länger als vorgesehen auf der Strecke bleiben.

Sie können an die Gewinner des WSW-Wettbewerbs und die Schwebebahn-Käufer frühestens im Herbst ausgeliefert werden. Bei einem Großteil der Bahnen wird es bis zum kommenden Jahr dauern.

WSW machen für den Sternpunkt eine Ausnahme

Im Fall des Vohwinkeler Kindertisch-Vereins machen die Stadtwerke aber eine Ausnahme. Hintergrund sind die bereits weit fortgeschrittenen Arbeiten am betreuten Spielplatz Sternpunkt an der Roßkamper Straße. Hier soll die erste der alten Schwebebahnen im Sommer eine neue Heimat finden.

„Wir haben alle Baumaßnahmen auf den Zeitpunkt Ende Juni ausgerichtet“, erklärt Vereinsvorsitzender Udo Schemann. Die beteiligten Handwerksbetriebe stünden bereits in den Startlöchern. Aktuell laufen die ersten Vorarbeiten. In der kommenden Woche soll mit dem Bau des



Daniel Walther, die gute Seele des Platzes, schaut sich die Vorbereitungen für den Umbau an. Foto: Stefan Fries

Fundaments begonnen werden. Für die Maßnahmen wurde auch ein Teil des Zauns abgebaut. „Wenn die Schwebebahn erst im Herbst oder später käme, wäre das problematisch“, sagt Schemann. Er dankt den WSW ausdrücklich für die Einhaltung des ursprünglichen Zeitplans.

„Wir werden ein Fahrzeug im Juni von der Strecke nehmen“, berichtet Stadtwerksprecher Holger Stephan. Dann würden noch einige Bauteile entfernt. Die Auslieferung soll dann Ende Juni oder An-

fang Juli erfolgen und von den WSW begleitet werden. Dass die übrigen Schwebebahnen deutlich später an ihren Bestimmungsort kommen, sei kein Problem. „Wir haben mit den entsprechenden Gruppen gesprochen, und die meisten sind mit den Vorarbeiten noch nicht so weit“, sagt Holger Stephan.

Derweil ist am Sternpunkt die Freude über die erste Schwebebahn groß. „Das ist wirklich eine tolle Nachricht für Vohwinkel“, findet Udo Schemann. *ebi*

Zwischen 12 und 14 Uhr sowie mittwochs zwischen 17 und 18.30 Uhr oder nach Absprache im Jugendhaus möglich. Red

Stadt erneuert Ampelanlage

Hahnenfurth. Von Freitag, 27. Mai, 9 Uhr bis Mittwoch, 1. Juni, 17 Uhr wird die Ampelanlage an der Kreuzung Hahnenfurt/Schöllerweg abgeschaltet. In dieser Zeit wird laut Stadt ein neues Steuergerät installiert. Red

TERMINE

HEUTE

Kinder- und Jugendfarm e.V., Offener Bereich, Kinder ab 7 J. und Jugendliche können einen kostenlosen Farmtag erleben 10-17 Uhr, Rutenbecker Weg 167, Tel. 74 19 01, www.jugendfarm-wuppertal.de

MORGEN

Jugendzentrum OT Höhe, Für junge Menschen von 6 bis 27 Jahren, 15-18 Uhr, Höhe 67

KONTAKT

POST Otto-Hausmann-Ring 185, 42115 Wuppertal
ONLINE wz-wuppertal.de
TELEFON 0202/717-2628
FAX 0202/717-2604
MAIL redaktion.wuppertal@wz.de